

# Elección judicial en junio costará 941 mdp: IEEM

**Organización.** Amalia Pulido consideró que el poco tiempo para organizarla es un reto, mayor al de otras situaciones

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

Las medidas de ahorro, contención del gasto y la planeación del Instituto Electoral del Estado de México permitirán que la elección del Poder Judicial local tenga un costo per cápita de 71.46 pesos, que significa casi cinco pesos menos del monto federal, ubicado en 76.38 pesos, dio a conocer la presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez.

En entrevista con MILENIO Estado de México, la consejera presidenta habló de los avances, costos, tareas por venir, riesgos y en especial del reto que representa lograr atraer a 13 millones de electores a las urnas, hacerles conscientes de la relevancia de la elección, acercarles la información necesaria para un voto consciente y explicarles cómo votar.

Pese a todo lo que implica el votar por primera vez por quienes integrarán el Poder Judicial resaltó la capacidad técnica y humana del órgano electoral, el compromiso de las consejeras para que todo salga bien y tener como resultado una elección regida por los principios de certeza, imparcialidad, independencia, legalidad, máxima publicidad, objetividad y paridad.

A casi 100 días de la jornada electoral, el IEEM está en espera de las listas de candidaturas que le entregará el Congreso local, a más tardar el 28 de febrero y que el INE le marque las características de las boletas y el material electoral para que todo siga su curso.

Serán 54 millones de boletas con las mismas medidas de seguridad de procesos pasados, con papel seguridad, microtextos,



Resaltó la capacidad humana del instituto. TANIA CONTRERAS

## REACCIONES

“Tratamos de ajustar lo más que se pueda; el costo del voto per cápita por habitante es de 71.46 pesos que comparado con lo que está saliendo a nivel federal de 76.38 pesos, es más barato”

Amalia Pulido  
Presidenta IEEM

pantones, marcas de agua visibles e invisibles, firmas, sello, entre otras que las hacen infalsificables.

La ampliación presupuestal para hacer frente a la mayor parte del proceso electoral es de 941 millones de pesos, cantidad menor a la solicitada en las elecciones del 2024, de ayuntamientos y Legislatura, de mil 041 millones de pesos.

“Tratamos de eficientar y ajustarlo más que se pueda; si hacemos un costo per cápita por habitante el voto es de 71.46 pesos que comparado con lo que está saliendo a nivel federal de 76.38 pesos, es más barato” indicó Amalia Pulido. —